



【学校教育目標】

「人を大切にする！」

～『おもいやり』と『笑顔』と『学び』が**いっぱい**の**あったかい**学校～



長い夏休みを終えて、みなさんは、自分が「成長したなあ」という気持ちがありますか？私としては、みなさんが1学期より成長して学校に戻ってきてくれたと思っています。

また、7月、8月に行われた中体連の大会では、出場したどの選手も、全力を出しきってくれたと感じています。三滝中学校の代表として懸命に戦う姿は、観覧者にも力を与えてくれました。勝負である限り、順位がついてしまいますが、みなさんは、持てる力を発揮してくれたことでしょう。

特に引退する3年生のみなさんにとっては、寂しさもあるでしょうが、部活動で培ったものは、これからの生活であなた自身の味方になります。その経験を大切にしてください。

加えて、いくつかの競技で、県大会や東海大会、全国大会、全国優勝までコマを進めてくれました。(詳細はホームページ及び表彰伝達で確認してください)

保護者のみなさまには、酷暑の中、応援等に駆けつけていただき本当にありがとうございました。

さて、1学期末に夏休みの過ごし方について、この誌面で、

「自分自身を大切に！」とお願いをしましたが、いかがだったでしょうか。

できた人もできなかった人も、夏休みを振り返って、自分を評価してみてください。

2学期を充実したものに！期待しています！

2学期が始まりました。4月に新しい学年に進級し、大きな学年行事を経験し、学級での仲間づくりもしてきました。2学期は、学校全体で取り組む体育祭、三滝祭・合唱コンクールが予定されています。これらの行事には、学級はもとより、他者との関りの中で、一人一人の成長を期待しています。



行事の取り組みでは、ときに、あなた自身の行動が試される場面もあります。大きな行事ですから、すべてうまくいくとは限りません。よりよい人間関係を作り上げるために、常に周囲にいる人たちとの会話・対話や交流を意識して取り組んでください。

体育祭も三滝祭も、みなさんのやり切った表情を見せてくれるとともに、みなさんの更なる成長を見られることを楽しみにしています。

